

**PEMANFAATAN MEDIA *NERPOD* DALAM PEMBELAJARAN
MENCERITAKAN KEMBALI TEKS FABEL PADA PESERTA
DIDIK KELAS VII DI SMP NEGERI 1 KANDANGHAUR
TAHUN PELAJARAN 2021/2022**

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan rendahnya kemampuan peserta didik dalam menceritakan kembali isi cerita fabel yang telah dibaca atau didengar dalam bentuk tulisan. Salah satu faktornya adalah pendidik kurang memanfaatkan media pembelajaran yang inovatif berbasis teknologi. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengkaji kemampuan penulis dalam merencanakan, melaksanakan dan menilai pembelajaran menceritakan kembali isi cerita fabel dalam bentuk tulisan menggunakan media *nearpod*; Meningkatkan kemampuan peserta didik dalam menceritakan kembali isi cerita fabel yang didengar dalam bentuk tulisan; mengkaji perbedaan kemampuan antara peserta didik kelas eksperimen yang menggunakan media *nearpod* dan peserta didik kelas kontrol yang menggunakan media *power point*; dan mengkaji keefektifan media *nearpod* pada pembelajaran menceritakan kembali isi cerita fabel dalam bentuk tulisan. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan jenis penelitian eksperimen semu. Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa penulis mampu mengkaji perencanaan pembelajaran menggunakan media *nearpod* dengan nilai sebesar nilai 3,7, dan melaksanakan serta menilai pembelajaran menceritakan kembali isi cerita fabel dengan nilai sebesar 3,64. Kemampuan peserta didik kelas eksperimen yang menggunakan media *nearpod* dalam pembelajaran menceritakan kembali isi cerita fabel dengan nilai rata-rata pada *pretest* sebesar 54,5 dan nilai rata-rata *posttest* sebesar 88,00. Terdapat perbedaan hasil belajar yang signifikan antara peserta didik kelas eksperimen yang menggunakan media *nearpod*, dengan kelas kontrol yang menggunakan media *power point*. Hal tersebut dilandas dari perhitungan statistik uji *wilcoxon*. Media *nearpod* efektif digunakan pada pembelajaran menceritakan kembali isi cerita fabel dalam bentuk tulisan. Hal tersebut dibuktikan dengan analisis data *mann-whitney* dalam tabel statistik test yang menunjukkan *Asymp.sig (2-tailed)* adalah $0,000 < 0,05$. Artinya media *nearpod* efektif digunakan dalam pembelajaran menceritakan kembali isi cerita fabel.

Kata kunci: Menceritakan kembali, teks fabel, *nearpod*.